

## ABSTRAK

**Viska Nurul.** Peran Koperasi Wanita “Binangkit” Dalam Memberdayakan Ekonomi Wanita (*Studi Deskriptif di Koperasi Wanita “Binangkit” Kelurahan Tegalmunjul, Kecamatan Purwakarta, Kabupaten Purwakarta*)

Kemiskinan merupakan permasalahan yang berkepanjangan di Indonesia khususnya di Kabupaten Purwakarta. Salah satu cara mengatasi kemiskinan adalah dengan cara menjadikan masyarakat menjadi masyarakat yang berdaya, artinya menjadi masyarakat yang produktif yang mampu memenuhi kebutuhan hidupnya. Salah satu faktor kemiskinan yang terjadi di Purwakarta adalah banyaknya seorang ibu rumah tangga yang bergantung terhadap suami, padahal seorang suami saja tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan keluarga, sehingga seorang ibu dituntut untuk ikut mendukung penghasilan keluarga. Maka dari itu, pemberdayaan ekonomi wanita ini dapat dilakukan melalui kegiatan koperasi.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui segala kegiatan atau program yang diadakan terkait pemberdayaan ekonomi yang dilakukan oleh Koperasi Wanita “Binangkit” serta upaya pemberdayaan yang dilakukan Koperasi Wanita “Binangkit” untuk membantu pemerintah dalam mengatasi persoalan kemiskinan yang ada di Kabupaten Purwakarta. Serta untuk mengetahui hasil yang telah dicapai oleh Koperasi Wanita “Binangkit” dalam memberdayakan ekonomi anggotanya.

Pemberdayaan wanita dapat ditinjau melalui beberapa aspek, diantaranya: pengetahuan, pengalaman, sikap, keterampilan, modal usaha, *networking*, semangat dan ketekunan, kerja keras dan aspek lainnya. Koperasi sebagai lembaga pembantu perekonomian rakyat dapat memberikan sumbangannya bagi keberhasilan pembangunan dalam konteks memperbaiki atau meningkatkan produktivitas, memperluas kesempatan-kesempatan kerja dan memberikan pemerataan yang lebih besar dalam pembagian pendapatan penduduk serta dapat membantu memenuhi aspek-aspek pemberdayaan pada wanita.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian secara deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk menggambarkan, meringkaskan berbagai kondisi, berbagai situasi atau berbagai fenomena realitas sosial yang ada di masyarakat yang menjadi objek penelitian. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara serta documenter.

Hasil dari penelitian ini yaitu jika dilihat dari dampak koperasi pada masyarakat setempat khususnya para anggota koperasi adanya perubahan dalam tingkat perekonomiannya, meningkatkan taraf kesejahteraan social serta meningkatnya kualitas sumber daya manusia.

**Kata kunci:** Kemiskinan, Pemberdayaan wanita, dan Koperasi.